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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Educação, para que encaminhe a 

este vereador, em tempo hábil, as seguintes informações a respeito da falta de vagas 

nas creches da rede municipal de ensino: 

1. O déficit de vaga nas creches é devido a falta de profissionais?  

2. As creches carecem de estrutura física? 

3. Há algum controle de documentação de ocupação da mãe para 

autorizar a matrícula do filho? 

Este vereador solicita que as creches possam fazer o controle requerendo 

à mãe carteira de trabalho ou comprovante de ocupação. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 21 de fevereiro de 2022. 
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